



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いずみ

2022. 4. 28
ひたちなか市立
中根小学校
学校だより NO. 2



授業参観



4月16日（土）に、令和4年度初めての授業参観、学級懇談、PTA専門委員会、総務委員会を行いました。保護者の皆様には、各教室内の密を避けるために、前半後半に分けて教室に入っていただきました。ご協力ありがとうございました。新しい教室、新しい担任との出会いの様子をご覧いただけたことと思います。ご家庭と学校が協力して、子供達を守り育てていきたいと思ひます。これからもご協力をお願いいたします。



1年生を迎える会

4月20日（木）の朝の時間に、「1年生を迎える会」を開きました。コロナ感染症予防のため、2年生から5年生は事前に作成した動画での参加となりました。この日のために、6年生は全学級を回ってビデオ撮影を行い、1年生へのメッセージを集録したり、花のアーチの準備をしたりと、短時間で準備を進めてくれました。また、2年生から6年生全員が少しずつ関わられるように、プレゼントの「メダル」の制作を分担しました。「1年生を迎える会」という気持ちをひとつにした活動は、とてもすばらしく、1年生もとってもうれしそふでした。会を運営した6年生の態度がとてもすばらしく、6年生は、中根の子のすばらしさを、1年生に示すことができました。

4月20日（木）の朝の時間に、「1年生を迎える会」を開きました。コロナ感染症予防のため、2年生から5年生は事前に作成した動画での参加となりました。この日のために、6年生は全学級を回ってビデオ撮影を行い、1年生へのメッセージを集録したり、花のアーチの準備をしたりと、短時間で準備を進めてくれました。また、2年生から6年生全員が少しずつ関わられるように、プレゼントの「メダル」の制作を分担しました。「1年生を迎える会」という気持ちをひとつにした活動は、とてもすばらしく、1年生もとってもうれしそふでした。会を運営した6年生の態度がとてもすばらしく、6年生は、中根の子のすばらしさを、1年生に示すことができました。



【ようこそ中根小へ】



【頼もしい実行委員の6年生】



【愛情一杯メダルに笑顔】

学習の様子

1年生は、学習の道具として、早速タブレットの操作を学びました。ICTサポーターの先生と一緒に、操作の仕方をひとつひとつ確認しています。



また、5年生の教室では、教頭先生が習字を授業を担当し、やさしく丁寧に教えています。学年や担任以外の先生も授業に参加し、多くの職員で児童の学習に関わりながら、成長を見守っていきます。



登下校の様子

登校の様子は、班長さん・副班長さんと一緒に、しっかり一列で歩いています。登下校時に交通量の多いところなどで、教職員も安全指導を行っています。学校近くの交差点では、交通安全母の会の皆様のリードにより、毎朝7時40分から保護者の皆様による交通指導にご協力いただいています。また、登校時には、令和4年度PTA顧問の方や児童のお祖父様などが、下校時には自治会の皆様や地域の方々が見守って下さっています。感謝の気持ちを込めて、挨拶ができるよう、取り組んでいます。



